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Der Oberbürgermeister informiert über Gespräche mit der „Deutsche Wohnen“ und die Bestäti-
gung, dass die Fusion mit der Vonovia keine Auswirkungen auf das Projekt Krampnitz haben 
werde und weder ein Ausstieg noch eine Veräußerung geplant sei. 
 
 

 


